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【ＴＯＮＡＭＩプライド第２章 】 つなぐ 「ひと・学び」 校長 大竹 敏之

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。１７日間の冬休みを

終え、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。年始めから地震や事故など悲しいこと

がたくさんありましたが、子どもたちの笑顔に救われます。この子たちのために、できること

を誠実にやっていこうという思いを職員一同新たにしています。

まとめの３学期、総仕上げの３学期が始まりました。今学期をスタートするにあたり、学校

経営の重点を全職員で改めて確認しました。最高の卒業式のために、達成感に満ち溢れた修了

式のために、全職員が一致団結して、全ての思いをつなぎながら取り組んで参ります。保護者

の皆様には、変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いします。

■ ３学期始業式ではこんな話をしました（１／９火）

皆さん、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。まずはじめに、１月１日に起こ
った能登半島の大地震で被災された皆様のご冥福と１日も早い復興をお祈りするために黙祷を捧げたいと
思います。その場で目を閉じてお祈りしてください。黙祷…（３０秒）。ありがとうございました。目を開け
てください。私たちは今日から普通の学校生活が始まりますが、被災された多くの方々は、それまでの
日常生活が突然奪われ、辛く大変な思いをされています。その辛さや大変さは、私たちの想像を超える
ものだと思いますが、それでもそれを想像し、自分には何ができるかを考えて行動に移す、そういう人間
でありたいと思いますし、みなさんにもそうあってほしいと思います。
さて、冬休みは楽しく過ごせましたか？校長先生は生まれて初めて京都で年越しをし

ました。思っていたよりも人が少なくて、静かで清らかなお寺や神社の佇まいに、日本
のよさと伝統を強く感じました。また、大晦日の夜、泊まったホテルで紅白歌合戦を観
ていたら、Adoさんがすぐ近くの東本願寺というお寺で歌っていたのでとても驚きました。
新年からとてもいい思い出ができました。
今日から３学期が始まります。この３学期にお願いしたいこと、取り組んでほしいことは、「学級力」の

向上です。簡単に言うと、今のクラスをもっともっといいクラスにしてほしいということです。１学期の始め
に学級目標を決めたと思います。これは３の１ですね。こちらはわかば１組です。これは６の１の目標です。
どれもとてもいい目標です。どんなクラスにしたいか、みんなの願いや思いを込めて決めたことがよく分
かります。他のどのクラスの目標も大変素晴らしいです。皆さんはこれまで自分たちで決めた目標の実現
に向けて、毎日の学校生活やたくさんの行事に取り組んできました。そして、各クラスとも全員で協力し
ながら、ものすごい力をつけてきました。特に行事での姿は本当に素晴らしかったです。そして、ついに、
自分たちの「学級力」を仕上げる時期である３学期がやってきました。ちょっと考えてみましょう。自分の
クラスの力、いいところは何ですか？はい、ありがとう。たくさんありますよね。まずは、自分たちの「い
いところ」や「強み」をもう一度、再確認してください。そして、もっともっといいクラスにするために、
また、学級目標を達成するために、「自分は何ができるか」、「何をすればクラスはもっとよくなるのか」、
自分の頭で考え、友だちと考えをつなぎ、クラスみんなで行動してください。クラスのみんなと自分をつ

なぐ、まさに「ＴＯＮＡＭＩプライド第２章」の総仕上げです。それぞれのクラスがみ
んな違って、真似できない素晴らしさがあります。一年の終わりに、自分たちだけ
のオンリーワンのクラスとなり、「うちのクラスって最高でしょ？」って全員が自慢し
ながら、卒業・進級する皆さんの姿を心から楽しみにしています。では、まとめの３
学期も全員で力を合わせて頑張りましょう！



■ 大谷翔平選手のグローブが届きました！！
アメリカメジャーリーグで活躍する大谷翔平選手が全国の小学

校に贈ったグローブが、利南東小学校に届きました！全部で３つ

で、右投げ用が大小一つずつと左投げ用が１つです。すべて大谷

選手のサインがプリントされています。とてもかっこいいです。

グローブと一緒に下のようなメッセージが入っていたので、全校

児童にも伝えました。私自身も小学校から大学までずっと野球を

やっていたので、野球の楽しさはよく分かります。この後、この

グローブをクラスごとに活用する予定です。大谷選手の強い希望

のとおり、たくさん使って、少しでも野球に興味を持ってくれたら個人的にも非常に嬉しいで

す！みんな、野球しようぜ！！（下の画像は後から重ねたものです。）

＜つなぐ コラム＞先日の放課後、地域の方から電話がありました。「利南東小の児童がいつもとて
もよく挨拶をしてくれます。是非、褒めてください。」とのことでした。周りの方からこのように褒められる
ことは最高に嬉しいです。うちの自慢の子どもたち、地域の皆様ともしっかりがっちりつながっています！！

大谷選手のサイン

グローブに添付されていました
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